

28/08/2019

Vallenar: Fiscalía capacitó a profesionales de la salud en manejo de denuncias por delitos sexuales

La Fiscalía de Atacama, con el objetivo de mantener una permanente atención a los delitos de carácter sexual que se cometen en la región, desarrolló una completa capacitación en el Hospital Provincial de Vallenar, respecto del manejo, seguimiento e investigación de ilícitos de esta naturaleza que pudieran ser denunciados o detectados en este recinto asistencial.



La actividad estuvo a cargo del Fiscal Jefe de esta comuna, Nicolás Zolezzi Briones, y el Jefe de la Unidad de Atención a Víctimas

y Testigos de la Fiscalía Regional (URAVIT), Marcelo Miranda Díaz; quienes explicaron las obligaciones que los profesionales de la salud tienen frente a sospechas de casos de delitos de índole sexual. Especialmente cuando las o los afectados son niñas, niños o adolescentes.

En esta ocasión comunicaron los protocolos de actuación que deben considerar para denunciar los hechos y cuáles son los procesos investigativos que dirige la Fiscalía, a partir de los antecedentes contenidos en la denuncia. Comentando los expositores la importancia que tiene la comunicación oportuna de los casos, situación que dará paso de forma inmediata a las medidas de protección en favor de la víctima y las diligencias investigativas a la policía especializada. Explicando también la función que desarrollan los profesionales de la Unidad de Víctimas de la institución.

En el encuentro intervinieron además funcionarios del Servicio Médico Legal, quienes explicaron el trabajo científico que desarrollan con la evidencia que se recoge en estas causas, además de los procedimientos que en la actualidad se aplican para la mantención de muestras y documentos que se requieren para su peritaje y custodia.

En el cierre de la capacitación tanto el Fiscal Zolezzi como el Jefe de la Uraivit, insistieron que en este tipo de delitos cada una de las diligencias que se desarrollan, desde el inicio de la causa, son muy relevantes, razón por la que hicieron un llamado a los asistentes a esta jornada de capacitación para que, tal como lo hace la Fiscalía de Atacama, estos hechos tengan absoluta prioridad al momento de denunciarlos.